

# Einladung zur Podiumsdiskussion



ZUKUNFT DIALOG SPEYER  
(ZDS e.V.)

## Sind die Schüler noch ausbildungsfähig? Ist die Erstausbildung noch zeitgemäß?

Sehr geehrte Damen und Herren!

Der Zukunft Dialog Speyer e.V. lädt Sie herzlich zu einer **Podiumsdiskussion** ein. Thema ist die Zukunft der Schule und Erstausbildung in unserer Stadt, bzw. in den Betrieben und die damit verbundenen gesellschaftlichen Veränderungen.

### „Es geht besser, wenn wir es nur wollen!“

Wir wollen in Speyer und Umland ein breites Spektrum ansprechen. Es kommt auf alle Unternehmen, Verwaltungen, Bildungseinrichtungen und auch Politiker\*innen, Betriebsräte, Personalräte und Mitarbeitervertretungen an. Wir möchten diesen Teilnehmerkreis zur **Diskussion** einladen!

### Erstes Thema: „Bildung-Schulwesen“

**Der Rahmen soll die Ausbildungsfähigkeit und die zeitgemäße Erstausbildung in der Perspektive umfassen.**

#### Podiumsteilnehmer sind:

Bürgermeisterin	Monika Kabs
Landesschülerbeirat	Magnus Tijang
SWS	Wolfgang Bühring
Betriebsrat PFW	Felix Rimmel
IG Metall	Mattias Franz

**Wann?** am Dienstag, den 21.05.2024  
um 17.00 bis ca. 19.00 Uhr

**Wo?** im Priesterseminar, St. German am  
Germansberg 60 in 67346 Speyer

Wir bitten dringend, dass sich die Teilnehmer bis spätestens 13.05.2024 anmelden (Mail: [g.hoetzl@zds-ev.de](mailto:g.hoetzl@zds-ev.de)).

Mit freundlichen Grüßen

Zukunft Dialog Speyer e.V.

Günter Hoetzl  
1. Vorsitzender ZDS e.V.

Johann Joachim  
**Becher**  
mit Unterstützung der  
J.J. Becher Gesellschaft